

ふたかみっこ

第三号 令和七年五月二日

香芝市立二上小学校

校長 澤田 和智



- 愚いやりの心をもつた 優しい子
- ルールを守る子
- よく学ぶ子

「ふたかみっこ」第二号では、本校の教育目標「思いやりの心をはぐくみたくましく生きる子の育成」についてお伝えしました。この目標に迫るために、先に挙げた三つの「子」の姿を目指してほしいと考えています。

- ① 自他を思いやる優しい気持ちをもつこと
- ② 様々なルールを守る正しい規範意識をもつこと
- ③ 主体的に学ぶ意欲をもつこと

これらのことの大切にしてほしい、と始業式にもお話しさせていただきましたが、今年度を通して、子どもたちに伝えていきたいと思います。

カツシーくんが来てくれました

先月の二コニコあいさつの日に、香芝市のキャラクター、カツシーくんが来校してあいさつ運動をしてくれました。あいにくの雨模様だったので、外ではなく校舎内でのあいさつ運動になりましたが、子ども達は大喜びで、「カツシーくん、おはようございます！」と、元気よくあいさつしてくれる子がたくさんいました。



給食、しっかり食べましょう！

新一年生の給食が始まって二週間がたちました。六年生のお兄さんお姉さんが丁寧に、慣れた手つきで一年生のお手伝いをしてくれています。栄養のバランスがしっかりと整った学校給食です。残さず、しっかり食べましょう。また、先日は職員研修においてもバランスの取れた朝ご飯の重要性について、再認識したところです。



さすが
6年生！



バランス抜群です!!

校内でも すごいな掲示物がありますよ！



授業参観・家庭訪問の御協力ありがとうございました

四月二十二日（火）の授業参観や、翌日からの家庭訪問について、御協力いただきありがとうございました。話合いをさせていただいたことを今後の活動に生かしていきたいと思います。また今後も御家庭との連携を大切にしていきたいと考えていますので、どうぞよろしくお願ひいたします。明日から連休に入りますね。新しい環境の中、四月を精一杯頑張ったお子様の疲れも出る頃かと思います。御家族でゆっくり心身をリフレッシュしていただき、五月も元気に登校してくださいね。